



TSEDRO

Часы наручные механические

Паспорт

инструкция по эксплуатации

Mechanical Watch

Passport

instruction manual

Компания “ЦЕДРО” на данный момент производит только механические часы.

Все часы компании скелетоны или полу-скелетоны. (Скелетон - часы без циферблата в которых виден механизм). Компания в производстве часов использует только натуральные камни. Все механизмы используемые в часах скелетонизированы вручную.

Купаться в часах запрещается, так как это может привести к поломке и замене механизма. Часы скелетоны более восприимчивы к ударам и требуют более бережного отношения.

Гарантия на все часы TSEDRO - 5 лет, гарантийный ремонт осуществляется только при заполненном паспорте и отсутствии следов вскрытия и ударов. Срок гарантии на негарантийный и послегарантийный ремонт составляет 6 мес.

Всю дополнительную информацию Вы можете узнать на сайте www.tsedro.ru

ЧАСЫ С АВТОПОДЗАВОДОМ ETA2824-2

Наручные часы механические с базовым механизмом модели 2824-2 швейцарского производства с автоматическим подзаводом.

Часы имеют:

- центральную часовую, минутную и секундную стрелки
- календарь чисел месяца не мгновенного действия
- противоударный узел оси баланса
- 25 функциональных рубиновых камней

Возможны модификации без календаря.

Заводная головка предназначена для завода часов, перевода стрелок и установки числа месяца.

Автоматический подзавод пружины обеспечивает 24 часовой резерв хода при непрерывном ношении их на руке не менее 10 часов.

Резерв хода при полном заводе пружины составляет не менее 38 часов.

Точность хода ± 20 сек/сутки.

- Для установки времени заводную головку вытянуть в положение (3)
- Для установки даты заводную головку вытянуть в положение (2)

Категорически запрещается производить корректировку или установку календаря в период с 9 ч вечера до 2 ч ночи, так как то может привести к поломке часов и не подлежит гарантийному ремонту



Купаться и нырять в часах строго воспрещено!

ПРАВИЛА И УСЛОВИЯ ЭФФЕКТИВНОГО И БЕЗОПАСНОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЧАСОВ

1. Заводить часы следует регулярно раз в сутки (лучше в одно и то же время) до полного завода пружины. Завод следует прекратить при ощущении существенного сопротивления вращению.
2. Не подвергайте часы ударам, падениям и другим механическим воздействиям. Не рекомендуется заниматься в часах видами спорта, при которых возникают существенные динамические и ударные нагрузки.
3. Оберегайте часы от воздействия химических веществ, агрессивных сред, в том числе - от продолжительного воздействия пота.
4. Используйте часы согласно уровню их водозащиты.
5. Не оставляйте часы на солнце в течение длительного времени, т. к. это может привести к нагреву часов свыше 50°C и к снижению точности хода часов.
6. Ремонт часов в течение гарантийного срока следует производить в гарантийной мастерской производителя, адрес которой указывается на паспорте изделия.

Часы, со скелетонизированным механизмом, требуют более бережного отношения, так как они более восприимчивы к ударам .

TSEDRO

The TSEDRO company at the moment makes only mechanical clock.

All watches of the company skeletons or floor skeletons. (Skeleton - watch without dial in which the mechanism is visible)

The company in production of hours uses only natural stones.

All mechanisms used in hours of a skeletonizirovana manually. It is forbidden to bathe in hours as it can bring to breakage and replacement of the mechanism.

Hours skeletons are more susceptible to blows and demand more careful attitude.

Guarantee at all o'clock of TSEDRO - 5 years, warranty repair it is carried out only at the completed passport and absence traces of opening and blows. Guarantee period on not guarantee and post warranty repair makes 6 months.

You can learn all additional information on the site
www.tsedro.ru

Automatic watch ETA 2824-2

Wristwatches with basic mechanical mechanism model 2824-2
Swiss-made self-winding movement.

Hours are:

- The central hour, minute and second hands
- The calendar month numbers are not instantaneous
- Shock-resistant assembly of the balance
- 25 functional jewels

Modifications are possible without a calendar.

The crown is designed for winding the watch, transfer switches and the installation of the month.

Automatic spring winding provides a power reserve of 24 hours with continuous wear them on hand for at least 10 hours.

Power reserve of the spring when fully wound is not less than 38 hours.

Accuracy ± 20 sec / day

- To set the time, pull the crown to position (3)
- To set the date pull the crown to position (2)

It is strictly forbidden to make adjustments or setting the calendar in the period from 9 pm to 2 am the night, as it may damage the clock and is not subject to warranty



It is strictly forbidden to bathe and dive in a watch!

To prevent damage wristwatches prohibited:

- Disclose and dismantle watches;
- Expose the watch to sudden temperature changes, the artificial freezing or very hot (bath, sauna), because it can lead to the ingress of moisture into the mechanism;
- Swim and dive and operate in a wristwatch, for which the model is not intended. Problem watches caused by moisture in the mechanism is the result of improper use of watches and entails loss of the right to free repair;
- Put the watch on the inside and electrical appliances, which are a source of electromagnetic radiation (strong magnetic field) - microwave ovens, speakers, including built-in, TV, video and audio equipment, as this may cause a malfunction of the mechanism of a wristwatch;
- Expose the watch to corrosive chemicals.

Отметки о ремонте / Marks about repair

Дата / Date

Паспорт

Модель, № часов / Model, № watch

Механизм / Movement

Корпус / Case

Дата и место продажи / Date and place of sale

По всем вопросам обращаться:
www.tsedro.ru tsedro@mail.ru 8(495) 790-92-29